

**SURVEI MINAT PESERTA DIDIK MENGIKUTI EKSTRAKURIKULER  
BOLA VOLI SEKOLAH MENENGAH ATAS 1 NANGA TAMAN  
KABUPATEN SEKADAU**

**Megi**

Pogram Studi Pendidikan Jasmani IKIP-PGRI Pontianak  
Fakultas Pendidikan Olahraga dan Kesehatan IKIP-PGRI Pontianak  
Jalan Ampera No. 88 Pontianak – 78116, Telepon (0561) 748219 Fax. (0561) 6589855  
E-mail: megi.seraya@gmail.com

**ABSTRAK**

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui seberapa besar minat peserta didik mengikuti ekstrakurikuler bola voli Sekolah Menengah Atas Negeri 1 Nanga Taman Kabupaten Sekadau, dan mengetahui faktor penyebab kurangnya minat peserta didik dalam mengikuti ekstrakurikuler bola voli Sekolah Menengah Atas Negeri 1 Nanga Taman Kabupaten Sekadau. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif kuantitatif dengan bentuk penelitian survei. Populasi dalam penelitian ini adalah peserta didik kelas X dan kelas XI Sekolah Menengah Atas Negeri 1 Nanga Taman yang berjumlah 311 orang, sampel penelitian adalah 47 orang yang dilakukan dengan *Purposive cluster random sampling*. Secara keseluruhan minat peserta didik dalam mengikuti ekstrakurikuler bola voli tergolong dalam kategori tinggi dengan frekuensi 22 dan persentase sebesar 46,81%. secara sfesifik faktor yang mempengaruhi kurangnya minat peserta didik dalam mengikutui ekstakurikuler bola voli pada kategori rendah adalah faktor perhatian dengan frekuensi 24 dan persentase sebesar 51,06% serta faktor keluarga dengan ftekuensi 23 dan persentase sebesar 48,94 %.

**Kata Kunci : Ekstrakurikuler, Minat, Permainan Bola Voli**

**ABSTRACT**

*This study aims to find out how much interest students take in volleyball extracurricular activities at State Senior High School 1 Nanga Taman Sekadau Regency, and find out the factors that cause students' lack of interest in participating in volleyball extracurricular activities at State Senior High School 1 Nanga Taman Sekadau Regency. The method used in this study is a quantitative descriptive method in the form of survey research. The population in this study were students in class X and class XI SMA Negeri 1 Nanga Taman totaling 311 people, the research sample was 47 people which was carried out by purposive cluster random sampling. Overall, students' interest in participating in volleyball extracurricular activities is classified in the high category with a frequency of 22 and a percentage of 46.81%. Specifically, the factors that influence students' lack of interest in participating in extracurricular volleyball in the low category are attention factors with a frequency of 24 and a percentage of 51.06% and family factors with a frequency of 23 and a percentage of 48.94%.*

**Keywords: Extracurriculars, Interest, Volleyball Gam**

## RINGKASAN SKRIPSI

Skripsi ini **berjudul**: “Survei Minat Peserta didik Mengikuti Ekstrakurikuler Bola Voli Sekolah Menengah Atas 1 Nanga Taman Kabupaten Sekadau”. **Masalah** penelitian ini adalah “Bagaimana minat peserta didik dalam mengikuti ekstrakurikuler Bola Voli Sekolah Menengah Atas Negeri 1 Nanga Taman Kabupaten Sekadau?” dan “Apa faktor penyebab kurangnya minat peserta didik dalam mengikuti ekstrakurikuler Bola Voli Sekolah Menengah Atas Negeri 1 Nanga Taman Kabupaten Sekadau?”. **Tujuan** penelitian ini untuk Mengetahui seberapa besar minat peserta didik mengikuti ekstrakurikuler Bola Voli Sekolah Menengah Atas Negeri 1 Nanga Taman Kabupaten Sekadau dan mengetahui faktor penyebab kurangnya minat peserta didik dalam mengikuti ekstrakurikuler Bola Voli Sekolah Menengah Atas Negeri 1 Nanga Taman Kabupaten Sekadau. Adapun **Variabel** dalam penelitian ini adalah penelitian tunggal yaitu minat. **Metode** yang digunakan pada penelitian ini adalah metode deskriptif kuantitatif dan bentuk penelitiannya menggunakan bentuk penelitian survei. **Populasi** Populasi dalam penelitian ini adalah peserta didik kelas X dan kelas XI SMA Negeri 1 Nanga Taman yang berjumlah 311 orang dan jenis **Sampel** yang digunakan dalam penelitian ini adalah *Purposive cluster random sampling*, yaitu setiap individu dalam populasi di masing masing kelas harus mempunyai peluang yang sudah di ketahui untuk bisa diklarifikasi sebagai pilihan dalam sebuah penelitian atau lebih tepatnya sebagai sampel dalam penelitian. Pengambilan sampel dalam penelitian ini adalah 15% dari populasi yang ada karena jumlah populasi melebihi 100 peserta didik. Maka  $311 \times 15 \% = 47$  orang. Teknik pengumpulan data dalam penelitian ini adalah teknik komunikasi tidak langsung berupa angket minat dan teknik studi dokumenter. Alat pengumpulan datanya berupa angket atau kuesioner serta teknik analisa datanya berupa presentase.

Hasil penelitian menunjukkan minat peserta didik dalam mengikuti ekstrakurikuler bola voli di SMA Negeri 1 Nanga Taman Kabupaten Sekadau sebagian besar berada pada kategori tinggi dengan frekuensi 22 dan persentase sebesar 46,81%, dilanjutkan kategori rendah dengan frekuensi 19 dan persentase sebesar 40,43 %, kemudian kategori sangat tinggi dan kategori sangat rendah memiliki frekuensi dan persentase yang sama dengan frekuensi 3 dan persentase sebesar 6,38%. Jadi secara umum minat peserta didik dalam mengikuti ekstrakurikuler bola voli menempati kategori tinggi. Secara sfesifik faktor yang mempengaruhi kurangnya minat peserta didik dalam mengikutui ekstakurikuler bola voli pada kategori rendah adalah faktor perhatian dengan frekuensi 24 dan persentase sebesar 51,06% serta faktor keluarga dengan ftekuensi 23 dan persentase sebesar 48,94 %. Sehingga dalam penelitian ini faktor perhatian dan faktor keluarga sangat berperan penting dalam mempengaruhi minat peserta didik untuk mengikuti ekstrakurikuler bola voli.

Simpulan berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan, maka dapat ditarik suatu kesimpulan bahwa minat peserta didik dalam mengikuti ekstrakurikuler bola voli di SMA Negeri 1 Nanga Taman Kabupaten Sekadau dapat disimpulkan sebagai berikut: 1) faktor intrinsik minat peserta didik ekstrakurikuler olahraga

bola voli di SMP Negeri 16 Pontianak yang paling dominan adalah faktor kegiatan lebih tinggi dari faktor perhatian dan faktor perhatian lebih tinggi dari faktor perasaan senang. 2) Faktor ekstrinsik minat peserta didik ekstarakurikuler olahraga bola voli di SMP Negeri 16 Pontianak yang paling dominan adalah faktor pelatih lebih tinggi dari faktor fasilitas lebih tinggi dari faktor lingkungan lebih besar dari faktor keluarga. Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan maka saran yang dapat peneliti berikan antara lain: 1) Secara keseluruhan minat peserta didik dalam mengikuti ekstrakurikuler bola voli tergolong dalam kategori tinggi dengan frekuensi 22 dan persentase sebesar 46,81%. 2) Faktor yang mempengaruhi kurangnya minat peserta didik dalam mengikuti ekstakurikuler bola voli pada kategori rendah adalah faktor perhatian dengan frekuensi 24 dan persentase sebesar 51,06% serta faktor keluaraga dengan ftekuensi 23 dan persentase sebesar 48,94 %.